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王子製紙公害防止協定を見直すことに

入札資格に厚生年金加入
　「夫の勤めていた会社が厚生年金をやめ
てしまったあとに、夫は亡くなりました。
遺族年金も出なくて、悔しくてしかたがあ
りません。」との相談がきっかけでした。
　この方のように、法律で厚生年金・健康
保険の加入が義務付けられていながら、加
入していない会社があります。季節労働者
の多くが、こうした実態におかれていま
す。
　「違法な未加入の会社は入札に参加させ
るな」と質問。市もその方向で入札条件を
見直すと答弁しました。
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わが家の愛犬です。このほ
かに、もう一匹、「そら」
もいます。３匹とも、かわ
いい家族です。

　保健所で処分される犬、猫
の命を守るために、去勢・不
妊手術への支援や、ボランテ
ィアグループへの援助を求め
ました。「広報くしろ」でお
知らせすることになります。

ヨンさま
気分のチップ

　　しっかりもので
食い意地のはっている
　　はな この命をなんとか救いたい!!

保育園について、以下の点を聞きました。

①北星保育園の引き受け手は、実際に市
　内で保育園を運営している法人にすべ
　き。
②市立保育園の民営化計画を再検討すべ
　き。
③保育園への看護士配置をすすめよ。
④「認定こども園」を採用しないように。

保育行政の充実を求めました

　答弁では、北星保育園について
は、市内で保育園を運営している
法人か、財団、日赤に限るとされ
ました。また、認定子ども園につ
いては、旧釧路市内については当
面考えていないとの考えが示され
ました。

　９月議会の本会議で、村上議員は、
日本製紙が、ばい煙の基準値違反を知
りながら、改ざんまでして隠していた
問題と、王子製紙の違法ばい煙問題、
ボイラーのトラブルで「すす」を降ら
せた問題などを厳しく追及しました。
　市長は、「両工場の存続は市にとっ
て大切なことだが、ばい煙問題は別の
こと。両工場に文書、および直接呼び
出して厳しく指導した。両工場と結ん
でいる公害防止協定も見直したい」と
答弁しました。

違法ばい煙を厳しく追及
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